

"Les citoyens de la Petite Europe éliront-ils leur parlement en 1962?" dans Le Soir (2 février 1959)

Légende: Constitué le 22 octobre 1958, le "Groupe de travail pour les élections européennes" a pour tâche d'étudier les difficultés relatives à l'organisation de l'élection de l'Assemblée parlementaire européenne au suffrage universel direct. En février 1959, le quotidien belge Le Soir reprend les explications du président du groupe de travail, Fernand Dehousse, justifiant un délai particulièrement long pour les travaux à peine amorcés.

Source: Le Soir. 02.02.1959. Bruxelles. "Les citoyens de la Petite Europe éliront-ils leur parlement en 1962?", auteur:Ch. R.

Copyright: (c) Rossel & Cie SA - LE SOIR, Phodoc, Brussel, 2008

Le présent article est reproduit avec l'autorisation l'Editeur, tous droits réservés. Toute utilisation ultérieure doit faire l'objet d'une autorisation spécifique de la société de gestion Copiepresse info@copiepresse.be

URL:

http://www.cvce.eu/obj/les_citoyens_de_la_petite_europe_eliront_ils_leur_parlement_en_1962_dans_le_soir_2_fevrier_1959-fr-2e3809cd-9779-49a3-82bd-2ac12832f212.html



Date de dernière mise à jour: 08/07/2023

Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.